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O Desvelar De Deus Nos Nossos Dias 

 

Êxodo 14:24,“E aconteceu que pela vigiai de manhã ao SENHOR olhou para o exército dos egípcios 

através da coluna de fogo e da nuvem, e perturbou o exército dos egípcios. ” 

E isso é Deus. Ele mudou a Si mesmo de uma Coluna de Fogo, para se tornar um Homem. Então 

mudou a Si mesmo a partir disso, de volta ao Espírito novamente, para que Ele pudesse habitar no 

homem. Deus agindo no homem o que Ele realmente era ( ROM. 8: 3-4). Jesus Cristo, era Deus 

agindo em um homem ( Colossenses 1:15). Em um homem, isso é o que Ele era. Ele havia mudado 

da Coluna de Fogo, e então tinha entrado; que era um véu no deserto, que escondia Deus de Israel ( 

Exod. 14:19). Moisés viu a forma de Seu corpo, mas na verdade Ele estava escondido o tempo todo 

atrás desta Coluna de Fogo, que era o Logos que veio de Deus ( João 1: 1-3). 

Agora encontramos aqui, desde o Pentecostes, Deus não está agindo em um homem, agora Ele está 

agindo por meio do homem. Veja? Ele estava agindo em um homem antigamente, Jesus ( II Cor. 5: 

17-19). Agora Ele está agindo através do homem que Ele escolheu para este propósito ( Actos 2: 

14-18). Deus, na forma de homem, Ele mudou a Si mesmo da forma de Deus para uma forma de 

homem. 

Observe agora, Ele veio primeiro como o Profeta, e eles O crucificaram. Seu próprio O crucificou. Ele 

veio como o Filho do homem ( Marcos 2:10; Lucas 9:26). Então, depois que o Espírito Santo veio, 

Ele torno o Filho de Deus ( ROM. 1: 4; Actos 9:20; I João 3: 8). Deus é um Espírito ( João 4:24). Ele 

era o Espírito Santo, Filho de Deus. Ele viveu durante as eras da igreja como Filho de Deus. Agora, 

no Milénio, Ele será Filho de Davi, sentado no trono de seu pai, David ( Isaías 9: 6-7).  

Na era da igreja de Laodicéia, eles O expulsaram ( Rev. 3:20). E em Lucas 17: 26-30, Ele disse Ele 

seria revelado novamente como Filho do homem, o Profeta, cumprindo o resto. Veja? As Escrituras 

se encaixam perfeitamente. Filho do homem - Filho de Deus - Filho de David. O que foi isso? É o 

mesmo Deus o tempo todo, apenas mudando Sua forma, en morphe. Ele apenas muda. É um 

grande teatro para ele. Ele está agindo assim. 

Ele veio como Filho do homem, o Profeta. Mesmo aquela pequena mulher em todos os seus 

pecados, ali no poço, ela O reconheceu. Ela disse, " Sabemos que o Messias está vindo, que se chama 

o Cristo, é isso que Ele fará. ”(João 4:25). Veja, ela reconheceu porque ela era uma Semente 

predestinada. Onde, o resto deles não O reconheceu. Eles não tinham nada para reconhecer. Eles 

estavam em pecado, para começar. 

Pois, Seus actos, Ele muda sua forma. Então Ele veio na forma de Filho do homem. Para a era dos 

reformadores, Wesley, Lutero, e por toda parte, então descobrimos que eles têm tudo embrulhado, 

assim como os israelitas fizeram, até que quando Ele aparecer nos últimos dias, na era pentecostal, 

como o Espírito Santo, eles O rejeitaram. Eles fizeram a mesma coisa que Israel fez. 

E o que Ele faz agora? Retorne como Filho do homem. E então, a partir disso, Filho de David. Veja o 

quão perto estamos? Filho do homem - Filho de Davi - Filho de Deus. Ele é revelado nos últimos dias 

como Filho do homem, de acordo com Malaquias 4: 5-6, todo o resto as profecias pertencentes a 



esta hora. Não mais lidar com a igreja depois que eles O expulsaram; do lado de fora, batendo na 

porta. Alguma Semente predestinada ali, ainda. Ele deve chegar até eles. 

A palavra Eloim significa "aquele que existe por si mesmo", "Aquele que sempre existiu". Deus 

pode significar qualquer coisa. Veja a diferença na palavra? Isso é, Ele mudou a Si mesmo, Ele "se 

derramou em", ( Joel 2: 28-32), em outra máscara, em outra forma. Nenhuma outra pessoa saiu 

Dele, chamada de Espírito Santo, mas era ele mesmo. Você entendeu? Ele mesmo se derramou nas 

pessoas. "Cristo em você!" ( Colossenses 1: 26-28). Que lindo, que maravilhoso pensar, Deus se 

derramando no ser humano, no crente. " Despeje! ”Era parte de Seu teatro, fazer isso. 

Deus, toda a plenitude, toda a Divindade corporalmente estava nesta Pessoa, Jesus Cristo ( 

Colossenses 2: 9-10). Ele era Deus, e somente Deus. Não uma terceira pessoa ou uma segunda 

pessoa, ou uma primeira pessoa; mas a Pessoa, Deus velado em carne humana ( I Tim. 3:16). 

Eloim. "No começo, Eloim. E Eloim se fez carne, habitou entre nós. "( João 1: 14-18). Isso faz parte 

do Seu caminho. É assim que Ele se manifesta a nós, manifesta a Palavra Eterna, Deus, Jeová feito 

carne ( João 1:14). Como em São João 1: 1: " No princípio era o Verbo, e o Verbo estava com Deus ... 

No princípio era Eloim, e Eloim tornou-se a Palavra, e a Palavra era Eloim. E a Palavra foi feita Eloim. 

” Veja? É a mesma coisa, apenas se revelando. 

Este é o Seu jeito, as partes do teatro. Esta é a maneira que Ele deve agir, Sua maneira de se revelar 

a nós como uma pessoa diferente. Somos mortais e Ele sabe disso. E só entendemos como mortais. 

Nós só conhecemos como mortais. Só sabemos quando nossos sentidos nos permitem saber, e o 

resto temos que acreditar pela fé. Temos que dizer que existe um Deus; quer o vejamos, ou não, 

acreditamos, de qualquer maneira ( Heb. 11: 6). 

Esta é a maneira pela qual temos que crer naquela Palavra hoje. Como vai ser Eu não sei. Deus disse 

que vai ser assim e está encerrado. Quem é esta grande pessoa invisível? Quem é este que Abraão 

viu em visões? Por fim, porém, Ele se manifestou em carne, antes que o filho viesse(Géneses 18: 1-

15). O próprio Deus veio a Abraão na forma de um homem, no tempo do fim. Manifestado! Ele O 

viu em uma pequena Luz uma vez; ele O viu em visões; ele ouviu Sua Voz; muitas revelações. Mas 

pouco antes do filho prometido, ele O viu na forma de um homem, e falou com Ele, e O alimentou 

com carne e bebida. Veja? Nota, O próprio Deus velado em carne humana. 

Como o atributo, veja, está em Deus. Um atributo é o seu pensamento. Deus no princípio, o Eterno, 

Ele nem mesmo era um Deus. Ele era o Eterno. Ele nem mesmo era Deus; Deus é um objecto de 

adoração. Então Ele nem era isso. Ele era Eloim, o Eterno. Mas Nele estavam os pensamentos que 

Ele queria se tornar material. E o que ele fez? Então Ele falou uma Palavra, e a Palavra foi 

materializada. Esse é o quadro completo, de Géneses a Apocalipse. há algo de errado. É Eloim se 

materializando para que Ele possa ser tocado, sentir. E no Milénio, há Eloim sentado no Trono, 

com todos os Seus súbitos ao Seu redor, que Ele predestinou antes da fundação do mundo ( Eph. 

1: 3-5). 

Deus se revelou em uma coluna de fogo através dos profetas, então no Filho de Deus, que, Ele era 

Deus. Veja, é o mesmo Deus trazendo exactamente, de perfeição em perfeição, de glória em glória. 

É assim que a Igreja funciona ( II Cor. 3:18). 

Observe, através das eras, da mesma forma, por Seus profetas (Heb. 1: 1-3), Ele se revelou. Eles não 

eram exactamente profetas, eles eram deuses. Ele disse isso. Pois, o que eles falaram foi a Palavra 

de Deus. Eles eram a carne em que Deus estava velado. Eles eram deuses. O próprio Jesus disse: 



"Como você pode me condenar quando digo que sou o Filho de Deus, e sua própria lei diz que 

aqueles a quem a Palavra do Senhor veio eram deuses?" ( João 10: 34-36; Ps. 82: 6). 

Então foi Deus formado em um homem chamado profeta ( Amós 3: 7). Vejo? E a Palavra do Senhor 

veio a este homem, então não foi o profeta; o profeta era o véu, mas a Palavra era Deus. A palavra 

do homem não agirá assim. Veja o que quero dizer? Não pode agir dessa maneira. Mas 

potencialmente era Deus. Veja, Ele era a Palavra de Deus na forma de um homem, chamado de 

"homem". 

Observe, Ele nunca mudou sua natureza, apenas Sua forma. Hebreus 13: 8, disse: " Ele é o mesmo 

ontem, hoje e eternamente. " Portanto, Ele não mudou Sua natureza quando veio. Ele é sempre 

aquele Profeta, através da era, a mesma coisa: a Palavra, a Palavra, a Palavra, a Palavra. Veja? Ele 

não pode mudar sua natureza, mas mudou sua forma. Ele apenas mudou de máscara. Como mudei 

de marido, quando meu filho nasce, sou pai. Quando meu neto nasce, sou avô. Veja? Mas, eu não 

mudo; ainda sou eu. Veja? E isso é Deus. Veja, é apenas mudar sua forma. Mas é a mesma Pessoa o 

tempo todo, a mesma Pessoa, Deus o tempo todo. Desta forma, Ele se revela ao Seu povo, ao 

fazer isso. Observe, através da era da Coluna de Fogo, Ele se revelou ao Seu povo. Na era de Jesus, 

Ele se revelou ao Seu povo. Na era do Espírito Santo, como Filho de Deus. Ele sempre se revela 

dessa maneira ao Seu povo, fazendo com que as pessoas o conhecessem. Ele está velado atrás de 

algo, observe, da mesma maneira, ou mesma natureza, todas as vezes. 

Deus velado em Jesus, para fazer a obra da redenção na cruz ( Col 1: 13-20). Deus não poderia 

morrer como um Espírito. Ele é eterno. Mas Ele teve que colocar uma máscara e representar a parte 

da morte. Ele morreu, mas Ele não poderia fazer isso em Sua forma de Deus. Ele teve que fazer isso 

na forma de Filho, como Filho do homem, na terra. Veja? Ele tinha que ser a forma de Filho. Então, 

quando Ele voltou no Pentecostes, Ele era Filho de Deus novamente. Teve a ideia? 

Ele teve que nascer de nascimento virginal, para tirar a maldição, o Antídoto (Isaías 7:14; Gal. 3: 

13-14). Veja o que quero dizer? Então, tinha que ser sexo ( lá no Jardim do Éden). Ele provou isso 

em Sua Própria vinda; Ele veio não no desejo sexual, mas através do nascimento virginal. E Ele 

mudou Sua máscara de Jeová para Jesus, a fim de realizar a obra redentora no drama que Ele 

estava representando, em Deus na cruz. 

Os gregos queriam vê-lo ( João 12: 20-25). Eles eram eruditos, eles eram um grande homem. E eles 

tinham um grande sentimento por Deus, quando Paulo pregou para eles na colina de Marte ( Actos 

17: 16-31). E eles lideraram o mundo em ciência e educação, eles foram óptimas pessoas. Mas eles 

adoravam e acreditavam em mitologia, livros de arte e artes curiosas. Mas eles se agitaram sobre 

este Homem que poderia curar os enfermos e predizer coisas que aconteceriam, ao ponto. E eles 

ficaram agitados, então eles vieram vê-Lo. Agora, observe atentamente agora, não perca isto. Veja? 

E eles vieram e disseram a Filipe, que era de Betsaida: " Senhor, gostaríamos de ver Jesus. " E Filipe e 

outro discípulo os trouxeram a Jesus, para ver Jesus. 

Agora observe as próprias palavras que Jesus relatou a eles, pois eles vieram para ver Quem Ele era, 

e eles não puderam vê-Lo. Eles viram a forma, mas Ele estava em Seu templo ( Heb. 10: 3-7). Deus 

estava em Seu templo, velado em carne humana. Observe as palavras que Ele disse: " A menos que 

o grão de trigo caia no solo, veja, e morra, ele permanece sozinho. Chegou a hora, em breve o Filho 

do homem será glorificado, veja, e Ele deve passar desta terra. E excepto que esta hora chegue, você 

nunca será capaz de ver isto. " 



Por que eles não puderam ver Jesus? Deus estava mascarado. Os gregos queriam um Deus, e aqui 

estava Ele, mas eles não podiam vê-Lo por causa do véu. E isso é a mesma coisa hoje, eles não 

podem vê-Lo por causa do véu. Está na cara deles. Jesus foi mascarado para esses gregos. 

Eles não podiam entender como, por que eles não podiam vê-Lo. Lá estava um homem. Eles vêm 

para ver a Deus, e eles viram um homem. Veja? Eles não podiam ver a Deus porque Deus estava 

velado para eles. Agora mantenha isso em sua mente, Deus estava velado em um homem. Eles 

poderiam dizer: "Nenhum homem poderia fazer essas obras, excepto se for Deus. Nenhum homem 

pode fazer isso, e como aqui está um homem e ainda assim as obras de Deus são manifestadas por 

meio Dele! " Veja, eles não podiam entender que Deus estava velado. 

Ele está velado em um homem, como Ele sempre estava velado. Mas, Ele estava velado para eles, 

Ele estava em Seu templo humano. Deus estava em um templo humano ( João 2: 19-22). Agora, 

tenha muito cuidado, agora: Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente. Veja, Deus velado, 

escondendo-se do mundo, velado no ser humano. Veja? Aqui estava Deus! Aqueles gregos dizendo: 

" Queríamos vê-lo. " 

E Jesus disse: " Um grão de trigo tem que cair e morrer. " Você tem que morrer para todas as suas 

ideias. Você tem que sair de seus próprios pensamentos. Então, os gregos não podiam vê-lo, 

porque Ele estava escondido deles, em um ser humano. Deus velado na forma de um homem, se 

escondeu de suas vistas. Eles só podiam ver um homem. Mas aqueles Predestinados viram a Deus. 

Um viu um homem, o outro viu Deus. Veja? E foi Deus velado em um ser humano, tornando ambos 

correctos, mas sua fé naquilo que você não vê. Você crê nisto, de qualquer maneira. Deus velado em 

um ser humano. Ele estava naquela carne, e aquela carne era Seu véu. O véu foi rasgado, para que 

Deus pudesse ser manifesto. [ 1] 

O véu é a carne. O véu é o que nos impede de ver Deus, rosto a rosto, nesta igreja. O véu é o que 

nos impede de ver os Anjos em suas posições, de pé nos assentos. O véu é o que nos impede de 

vê-Lo. Estamos escondidos atrás do véu, e esse véu é a carne. Somos filhos e filhas de Deus, 

estamos na Presença de Deus, " Os anjos de Deus estão acampados ao redor daqueles que o temem. 

”(Salmos 34: 7). Estamos na presença de Deus o tempo todo. " Eu nunca te deixarei, nem nunca te 

abandonarei. Eu estarei contigo sempre, até o fim. "( Heb. 13: 5-6). Mas o véu é a carne, é isso que 

nos mantém fora de Sua Presença. Mas através da alma, o Espírito, pela nossa fé sabemos que Ele 

está nos observando. Ele está ao nosso lado. Ele está aqui agora. 

Aqui está. Segure firme. O véu é o que nos impede de viver da maneira que deveríamos. O véu é o 

que nos impede de fazer as coisas que realmente queremos fazer. E Deus tornou-se véu em carne, 

e o véu foi rasgado em dois (Mat. 27: 45-53). E Deus se tornou Deus novamente, e Ele levantou o 

véu no qual Ele Se escondeu. Essa é a ressurreição do Senhor Jesus. Provando-nos isso, neste véu 

que estamos agora escondidos, pela fé nós cremos e aceitamos. E quando este véu for rasgado em 

dois, eu irei em Sua Presença com esta certeza, sabendo disso, " Eu O conheço no poder de Sua 

ressurreição. " (Fp 3: 7-11). Na Vinda do Senhor Jesus, este véu será levantado novamente, de forma 

aperfeiçoada, até que eu ande e fale com Ele como meu Salvador e meu Deus, quando Ele tomar o 

trono de Davi. E nós vamos viver para sempre neste véu após ter sido aperfeiçoado, mas este véu 

contém pecado. [ 2] 

Jesus era aquele Deus velado. E quando Ele morreu no Calvário, Deus enviou fogo e relâmpagos, e 

rasgou aquele véu de alto a baixo, para que todo o trono de graça ficasse à vista ( Matt. 27: 45-53). 

Mas eles estavam cegos demais para ver Isto. Como Paulo disse: “Quando Moisés é lido, aquele véu 

ainda está em seus corações”. ( II Cor. 3: 7-16). Oh, irmão, irmã, isso é o que os judeus fizeram 



quando o véu foi rasgado e trouxe Deus à vista, pendurado na cruz ( João 19:30). Ele estava bem à 

vista, mas eles não podiam ver Isto. 

Seria possível que os gentios tenham feito a mesma coisa? Ó Deus! Quando eles tiveram as eras da 

igreja, do Filho de Deus; mas quando agora o véu dessas denominações e coisas, este véu de 

tradição que temos desde o Pentecostes, quando as tradições da igreja foram rasgadas, as coisas 

que as pessoas disseram: "Os dias dos milagres já passaram, e essas coisas", e Deus tirou o véu 

Disto, e O trouxe à vista, e eles estão prontos para crucificá-lo novamente, exactamente como. 

Lá estava seu Deus pendurado no Calvário, e eles estavam cegos demais para ver isso. O 

trouxeram à vista, e ainda assim eles não O vêem! Eles estão cegos. Deus, velado em um ser 

humano! Você se lembra, Ele voltou então para Paulo depois disso ( Actos 26: 12-15), e para Pedro 

na prisão ( Actos 12: 5-10), como a Coluna de Fogo. Assim, nos últimos dias, Ele deve retornar 

novamente, uma Coluna de Fogo deve voltar para manifestar o Filho do homem, para mostrar a 

Palavra, a Luz ( Zech. 14: 6-7). As tradições, foram, serão eliminadas. Não há nada que vá incomodar; 

vai ser feito, de qualquer maneira. Deus simplesmente destrói aquelas denominações e tradições. 

Deus rasgando o véu, para mostrar Quem Ele é. Veja, observe o véu quando se rompe aqui agora, 

encontramos agora. Agora, e uma vez, se um homem caminhasse ( no antigo templo) através 

daquele véu, foi uma morte súbita. Agora é a morte não passar por véu! ( Heb. 9: 5-14). Amém. Se 

você não pode quebrar aquele véu de tradição, quebre aquela parede da denominação, para ver 

Deus em Seu poder, é morte. Antes onde era a morte entrar, agora é a morte ficar de fora. Todo o 

Trono de graça está bem à vista, qualquer um pode ver isto, o véu está rasgado. Glória a Deus! 

Todo o Trono de graça fica à vista ( ROM. 3: 23-26; Heb. 4: 14-16). 

Como Deus pôde ter misericórdia de pecadores nojentos como nós, quando Ele se escondeu, era um 

mistério. E agora está em plena vista, revelado por Sua Palavra. É sempre a Palavra, 

constantemente, que é Deus. É a Palavra que o abre. Se essas pessoas conhecessem a Palavra de 

Deus naquele dia quando Jesus morreu, eles teriam visto o Trono de graça, eles teriam visto Quem 

Ele era. "Quem era Aquele então? Por que o véu se rasgou?" Lembre-se, era morte entrar nisto. 

Ninguém pode ver isto. Moisés viu isto em uma forma, eram as costas de um homem (Êxodo 33: 22-

23). Bem, aqui está, um sangramento nas costas, aquele mesmo Homem! O que foi isso? Deus 

queria mostrar-lhes o trono de graça. Deus queria mostrar a eles quem Ele era. Então, o véu no 

templo, da mão de Deus, acima, foi rasgado de cima para baixo e mostrou Deus à vista. Era Jesus 

Cristo pendurado na cruz, o trono de graça ( Ps. 22: 6-18; Isaías 53: 1-12; Mat. 27: 32-54). E o que 

foi? As pessoas estavam cegas demais para ver Isto.  

Agora se repete novamente, suas tradições! Como, então, no Dia de Pentecostes, a Palavra veio e 

estava na forma de “Filho de Deus”. E eles começaram a organizá-lo em Nicéia, Roma. E, a primeira 

coisa, eles foram aos metodistas, baptistas, presbiterianos, pentecostais e assim por diante. É 

tradição organizada até que um homem não saiba onde ele está. 

Mas, glória a Deus, Ele prometeu nos últimos dias o que faria. Ele mostraria Sua Palavra em visão 

clara, aberta diante de nós novamente, veja, abri-la. 

Observe, morte, para ficar longe disto agora. Você deve entrar nisto através deste véu, ou você não  

irá ( Heb. 10: 19-22). Como Deus poderia ter misericórdia deles, mas lembre-se do que foi, que Deus 

está manifestando o que estava por trás daquele véu. Observe o que estava atrás do véu, a Palavra! 

O que isso velou? A palavra! O que foi isso? Está na arca. Foi a Palavra que aquele véu escondeu. 

Veja? E Jesus era aquela Palavra, e Ele é aquela Palavra, e o véu de Sua carne O ocultou. E hoje o 



véu da tradição esconde a Palavra novamente, dizendo: "Não é assim." Mas é assim! Deus está 

testificando Disto, explodindo a Si mesmo tão brilhante como o sol, diante de todos, e eles falham 

em ver Isto. Deus, seja misericordioso connosco! 

Observe, velado atrás das velhas peles de texugo no antigo templo, estava a Palavra, era a Palavra 

manifestada em tábuas de pedra ( Exod. 25: 10-22). Atrás do antigo templo, no véu, o que havia 

atrás? O que era Jeová? O que estava escondido lá atrás? O que o véu estava escondendo? Oh, 

aleluia! O que o véu estava escondendo? Estava escondendo a Palavra. O véu, velhas peles de 

texugo, estavam escondidos, escondendo a Palavra aos seus olhos, natural. Atrás dali, também, 

estava o pão da proposição. Atrás dela, também, estava a Glória Shekinah. Mas estava tudo 

escondido deles. Estava tudo escondido. Toda a Glória de Deus estava bem atrás daquela velha 

pele de texugo, isso mesmo, tudo oculto ao olho natural. 

Então quando Deus, em misericórdia, rasgou o véu para eles verem, eles estavam tão envolvidos em 

suas tradições, que ainda estava escondido para eles, até hoje. O mesmo agora! A Glória, o Poder 

do Espírito Santo, a Glória Shekinah que vem sobre o crente, agora quero dizer o verdadeiro crente, 

que faz com que as obras de Deus e a fé entrem nele, para crer na Palavra de Deus, está tudo 

oculto aos olhos deles. Eles dizem: "Essas coisas são passadas." Você vê, eles ainda estão vivendo 

atrás do véu. 

Vocês não estão mais atrás desse véu, pequenos, Deus está à sua vista. Deus está à nossa vista, 

escondido. O mesmo agora! Toda aquela Glória, oculta, está oculta para nós em Cristo, a Palavra, 

que é nosso Templo. Observe, toda a glória que há em Deus está na Palavra ( Colossenses 2: 910). 

Todas as bênçãos que estão em Deus estão na Palavra. Está oculto, para o incrédulo, pelas 

tradições. Veja o que quero dizer? Mas está tudo em Cristo ( João 1:16). 

Tudo o que Deus era, Ele se esvaziou, "kenos", e entrou em Cristo; e nós, em Cristo, estamos atrás 

do véu. Venha para o véu! Ele, Cristo, é a Palavra. Nós Nele! Então nós, estando Nele, ainda 

estamos velados para os religiosos e professores do mundo. 

Então agora somos convidados a entrar Nele, para sermos participantes de tudo o que Ele é. Somos 

participantes de Sua Glória. Somos convidados a entrar nele, que está escondido para os incrédulos, 

pelo véu da carne humana. Veja? Eles conhecem aquela Glória, eles lêem Disto, Está na Palavra 

aqui, "a Glória de Deus", é apenas uma palavra para eles. Para nós, é uma manifestação! Não é 

mais uma palavra; é uma realidade! Amém!  

Agora não é apenas uma palavra escrita para nós, é uma realidade. Nós estamos nele (Col 1: 26-

29). Agora estamos gostando. Agora nós O contemplamos. Agora nós O vemos, a Palavra, 

manifestando-se. Está escondido, lá fora, porque Está velado em carne humana. Ainda está velado. 

Estamos dentro de Cristo ( I Cor. 12:13). Agora, como então, todos os verdadeiros crentes O vêem, 

a Palavra da promessa deste dia, abertamente manifestada. Essa é uma palavra grande, se você 

conseguir entender. Veja? Todos os verdadeiros crentes, que estão na Palavra, vêem a Deus 

abertamente. O véu está rasgado e Deus está abertamente diante de você, manifestado. Veja? 

Deus, manifestado, aberto.  

Para fazer isso, nosso véu tradicional de denominação velha deve ser rasgado novamente. Para 

fazer isso, nossos véus tradicionais denominacionais devem ser quebrados, pelo Espírito de Deus 

de Fogo e Espada, que é a Sua Palavra ( Eph. 6:17). Sempre Sua Palavra é Sua Espada. Veja? E Ele 

pegou Sua Espada naquele dia, cheia de Fogo, e rasgou aquele véu de alto a baixo. Ele faz a mesma 

coisa com a mesma espada hoje! Não "meu credo, meu livro de credos, meu catecismo". Mas a 



Espada do Senhor rasga o véu, e você vê Deus bem à vista, manifestado em Sua Palavra. Que vista 

gloriosa de se ver! O Espírito Santo e o Fogo de Deus, Sua Espada, o rasga. A Palavra rasga o véu 

denominacional. 

Aí mostra Deus claramente em vista, o grande Jeová. Esta é a Sua Palavra manifestada, a porção 

que está prometida para o dia. Você entendeu? Veja? Quando a espada, promessa de hoje, neste 

dia, o que deveria ser, e Deus pega sua espada e rasga o véu denominacional e puxa de volta, e se 

manifesta e mostra que Ele está lá, ainda aquela mesma Coluna de Fogo. Nota, essa é a Palavra 

manifestada para promessas de hoje. [ 1] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está directamente na Bíblia, e um trabalho rápido 

circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 

predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmão. Branham em "Conducta  - Ordem - Doutrina", 

página 724] 


